



Enfermería Universitaria

ISSN: 1665-7063

rev.enfermeriauniversitaria@gmail.com

Universidad Nacional Autónoma de

México

México

Torres Lagunas, María de los Angeles
La UNAM avanza 21 lugares en el ranking mundial dentro de las 100 mejores
universidades del mundo.

Enfermería Universitaria, vol. 4, núm. 1, enero-abril, 2007, p. 49
Universidad Nacional Autónoma de México
Distrito Federal, México

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=358741821010>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal
Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

La UNAM avanza 21 lugares en el ranking mundial dentro de las 100 mejores universidades del mundo.

Mtra. María de los Angeles Torres Lagunas*
 * Profesora de Carrera Asociada "C" del SUA-ENEO

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) avanza 21 lugares en el ranking mundial 2006 dentro de las 100 mejores universidades del mundo de un total de 13 mil. En tan sólo un año, la UNAM pasó del lugar 95 que obtuvo en el 2005 al 74, de acuerdo con la clasificación mundial anual que hace el prestigiado diario inglés The Times en su suplemento especializado de Educación Superior.

Los resultados obtenidos por esta evaluación internacional consolidan a la UNAM en el grupo selecto de las 100 mejores instituciones de educación superior del planeta, a su vez que reafirman su liderazgo como la mejor universidad de Latinoamérica y de Iberoamérica al superar a las universidades de Brasilia, España y Portugal. Y prevalecer por encima de universidades Europeas como la de Suiza, Trinity College Dublín, Moscú y otras Estadounidenses como la de Wisconsin, Illinois y Washington.

El Ranking es encabezado por las universidades de Harvard, Cambridge, Oxford, Massachussets y Yale. Entre los facto-

res que fueron considerados para la realización del ranking, destaca la opinión de 3 mil 703 renombrados académicos de todo el mundo, quienes identificaron a las 30 mejores universidades en investigación de acuerdo a su experiencia y especialidad. Dicha clasificación consideró también la información aportada por 736 empresas empleadoras con presencia mundial, el tipo de investigación que se realizaba en las instituciones educativas, la calidad de la docencia que se impartía en las clases y el impacto que tuvieron las acciones de administración en la gestión universitaria.

Este avance significativo en tan sólo un año es una prueba más de que la UNAM, cuenta con centros educativos de excelencia mundial, con recursos humanos profesionales altamente calificados capaces de competir en un contexto globalizado, con planes y programas de estudio que están a la vanguardia y reafirman su compromiso constante con la investigación, la docencia y la difusión de la cultura, legitimándola así como la máxima casa de estudios de México.

